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第 1280回例会 2023年 06月 02日 

会長時間 ： 大畑 哲也 会長 
 皆さんこんにちは。お客様もようこそ

お越しいただきありがとうございます。

ごゆっくりお過ごし下さい。 

先月 5月 31日に甲子園で第 38 回全国

ロータリークラブ野球大会に参加してき

ました。30 日に前夜祭が行われ全国の

ロータリーアンと楽しくお酒を飲み語ら

いました。 

この後は卓話で詳しく高藤会員と橋沢会員が話してくれます

ので甲子園の話はここまでにしておきます。 

実は先日有る重大な事に気付きました。それは、広島城南ロ

ータリークラブ慶弔慰内規第２条 会員の慶祝について、 

【次に定める場合には祝い品を贈呈することができる。但し、

各年度の理事会において、贈呈の可否、贈呈品の内容について

決定するものとする。】 

①会員の誕生日 

②会員の配偶者等の誕生日 

③結婚記念日 

そして次の項目ですが 

④会員の出産及び長寿のお祝い 

とあります。 

今年度高藤会員のお子様が誕生いたしました。そこでお祝い

をしようといたしましたら実は以前福山会員に３名、木本会員

に１名、平井会員に１名のお子様が誕生していた事が分かりま

した。 

皆さんには当時お祝いをしておりませんでしたので、理事会

に掛けた所皆さんにもお祝いをしようと決まりました。来週会

長時間に御出産された皆様にお祝いをしたいと思います。ご報

告も兼ねさせて頂きました。 

以上で会長時間を終わりたいと思います。 

 

 

 

 

 

記念日（会員誕生日） 
門田 充慶 会員 19日 

 
連続出席100％ 
田上  剛 会員 15年間連続100％出席 

山内  将 会員 09年間連続100％出席 

田中地宏保 会員 04年間連続100％出席 

青野 大輔 会員 04年間連続100％出席 

津田 真幸 会員 03年間連続100％出席 

 

幹事会務報告 
1．ロータリーレート変更のお知らせ 

 ・6 月 1日より 1 ドル 140 円になりました。（5月 136円） 

2．ボックス配付物 

・ガバナーズレター、ロータリーの友誌 6月号 

・ウクライナ難民支援交流イベント フライヤー 

 

会長／大畑哲也   副会長／河中 清   幹事／門田充慶    副幹事／木本博之   クラブ会報編集委員長／竹村有右 

例会場／シェラトングランドホテル広島 広島市東区若草 12-1  例会日／金曜日    事務局／リーガロイヤルホテル広島

13F 
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3．お知らせ 

・例会終了後、定例理事会が4F「泉」にて開催されますので、 

関係者の方はご出席お願いします。 

 ・次年度クラブアッセンブリー、本日18:30～シェラトン3F 

  「美波」にて開催されます。関係者の方は宜しくお願い致 

します。 

 

退会挨拶   児玉 哲也 会員 
この度、今季で広島城南ロータリーク

ラブを退会させて頂く事になりました。

今回、この様な時間をも設けていただき

有難うございます。 

私も広島城南ロータリークラブに入会

して 11 年目になりました。ロータリー

での幹事、奉仕活動も、バーディー会、自然薯の会、野球同好

会では色々な所に連れて行っていただき楽しい記憶ばかりで

す。 

皆様には今まで大変良くして頂き、楽しい時間を過ごさせて頂

き、本当に感謝しております。今後も皆様とお会いすることがあ

るかと思いますが、その節はどうぞよろしくお願い致します。 

 広島城南ロータリークラブ会員の皆様のより一層のご健勝をお

祈りしております。ありがとうございました。 

 

委員会・同好会報告 
(1) 出席報告：プログラム･出席委員会 大西副委員長 

(2) ロータリーの友誌5月号の記事紹介 山本委員長 

 

ニコニコ箱 
大畑会員（W） 

・甲子園に参加された皆様お疲れ様でした。そして勝利おめで

とうございます。橋沢さん、高藤さん本日の卓話宜しくお願

いいたします。 

門田会員（H） 

・先週例会を休ませていただきました。木本副幹事例会進行あ

りがとうございました。何回かかんでましたね・・・。高藤

さん橋沢さん本日の卓話よろしくお願いします。野球同好会

バンザーイ！！ 

髙雄会員（W） 

・本日、最終「会員卓話」の日を迎えました。大畑会長年度の

有終の美を飾るのは、厳しい練習に耐え、甲子園にも出場経

験があり、満を持して登板される、イマジン橋沢主将と高藤

選手です。楽しみにしていますので宜しくお願いします。 

藤井会員（W） 

・先日の甲子園おつかれ様でした。皆んなケガなく勝利できて

良かったです。エース山内さんおつかれ様でした。ショート

の藤原君の悪送球が取れなかったので出宝します。 

 

山内会員（T） 

・全国ロータリークラブ野球大会で甲子園で野球をさせて頂き

ました。先発ピッチャーで出させてもらいました。すばらし

いチームプレーができたと思います。ケガもなくたいへん良

い試合だったと思います。ありがとうございました。ちなみ

に私は 2回を投げて体がロボットなみに筋肉痛です笑 

二上会員 

・先日、甲子園で野球の試合をさせてもらいました。皆様と楽

しくプレー出来、ケガもなく良かったです。 

花島会員 

・甲子園での野球大会で前夜祭から参加させて頂きました。ケ

ガも無く良い試合ができたと思います。 

高藤会員（W） 

・野球おつかれさまでした。親睦になりました。生後 2ケ月の

息子も甲子園デビュー。また来年も行きましょう。 

橋沢会員（H） 

・甲子園大会勝利しました！珍プレー、好プレーあり、涙あ

り、最高の親睦になりました！皆様本当にお疲れ様でした！ 

山本会員（W） 

・本年度最終の友誌の発表をさせて頂きます。1 年間ありがと

うございました。 

福山会員 

・本日もご出宝ありがとうございました。本年度、最後までよ

ろしくお願いいたします 

計 26,000 円 

 

プログラム 会員卓話 

～ 野球同好会の奇跡 ～ 

野球同好会 高藤 孝一 会員  

 
5月 31日に第 38回全国ロータリークラブ野球大会が、甲子園

球場で開催され、広島城南 RC もこの大会に参加致しました。 

我がチームは、一丸となって試合に臨み、びわ湖八幡 RC を相

手に 7-8 と激闘の末、勝利することができました。メンバー全

員が甲子園球場で大変楽しく野球をすることができました。 

野球の試合は勿論、前日に行われた親睦会にて全国のロータ

リアンと友好の輪を広げる事が出来た事はとても有意義でした。

今後の活躍にもご期待ください。 
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第 1281回例会 2023年 06月 09日 

会長時間 ： 大畑 哲也 会長 
皆さんこんにちは。今日は先週お話し

た広島城南ロータリークラブ慶弔慰内

規、第 2条の 4項に有る会員の出産及び

長寿のお祝いに当たる皆さんに過去をさ

かのぼり、ご出産された皆様のお祝いを

したいと思います。平井会員・福山会

員・木本会員・高藤会員、宜しくお願い

いたします。 

（各自近況報告をし、お礼のご挨拶をされました。） 

お祝いされた皆様本当におめでとうございます。以上で会長

時間を終わります。 

 

結婚記念月 
大畑 哲也 会員 13日  青野 大輔 会員 19日 

吉村 元亨 会員 23日   

山本 博之 会員 29日（銀婚式） 

 

幹事会務報告 
1. ボックス配付物 

 ・メークアップの方法について 

・第12回理事会議事録 

・元宇品海浜美化プロジェクトについて（参加者のみ） 

 ・ウクライナ難民支援交流イベント 再度のご案内について 

  未回答の方には回答用紙を配付しております。お帰りの際 

  に受付に提出して下さい。 

2．回覧物 

 ・次年度会員名簿・手帳版…校正にご協力下さい。 

3．お知らせ 

 ・例会終了後、次年度理事会が4F「華」にて開催されますの 

で、関係者の方はご出席お願いします。 

 

委員会報告、他 

(1) 出席報告：プログラム･出席委員会 戸田委員長 

 

ニコニコ箱 
大畑会員（T） 

・委員長の皆様一年間ご苦労様でした。本日の退任挨拶宜しく

お願いいたします。 

・明日開催される 3 ロータリー親睦ゴルフコンペ、宜しくお願

いいたします。 

・日曜日の宇品海浜美化プロジェクトに参加される皆様宜しく

お願いいたします。 

門田会員（W） 

・委員長の皆様、本日は退任挨拶をよろしくお願いいたしま

す。関係者の皆様、昨晩は横川会ありがとうございました。 

河野会員（5TM） 

・本日、会長より 1 年間の感謝を戴きました。 

戸田会員（H） 

・先週欠席致しました。橋沢会員、高藤会員卓話ありがとうご

ざいました。 

・本日は委員長退任あいさつです。よろしくお願いします。 

田中会員（W） 

・第 140回春季中国地区高校野球大会に優勝しました。9年振

り 8 度目の栄冠になりました。 

髙雄会員（W） 

・本日、委員長退任挨拶の日を迎える事ができました。皆様 1

年間ありがとうございました。 

吉村会員（W） 

・メルボルンの国際大会へ行って来ました。 

・18 日のウクライナイベントよろしくおねがいします。 

山内会員（W） 

・今日例会に出ようと駐車場に行ったら車が無く、おとといお

店に荷物をとどけた時に流川に車を駐車した事を思い出し

て、車を 100 円パーキングに取りにいきました。約 2 日半と

めてたので支払いが 11,800 円でした。千円札がなかったので

事情を説明して近くのローソンで 1 万円を千円札に変えても

らって支払いをおえました。 

花島会員 

・本日の委員長退任挨拶よろしくお願い致します。一昨日、児

玉さんと大西さんと中央の大坂さんと一泊で魚釣りをしまし

た。大西さんがめっちゃデカイ真ゴチを釣りあげました。 

藤原会員（T） 

・5/31甲子園野球大会において、出宝致します。（3 エラー）全

て「ココッ！」という時のエラーで、プレッシャーに負けま

した。 

山田会員（TM） 

・皆様お久しぶりでございます。欠席ばかりで申し訳ございま

せん。今更ですが 4 月に開催されました 14RCゴルフ大会にて

表彰されたので出宝致します。 

計 82,000 円 

 

愛のコイン箱                  
 

4,582 円 

年間合計 48,941円 
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プログラム 委員長 退任挨拶 

職業分類・会員選考委員会 

髙雄準善 委員長 
職業分類については、新会員に適した

職業分類を理事会へ報告し、会員選考に

ついては、３名の入会対象者の選考を行

う事が出来ました。次年度は、より多く

の入会対象者の職業分類と会員選考が出来ますよう期待してい

ます。１年間有難うございました。 

 

会員増強・維持委員会 

有田一郎 委員長 
大畑会長方針のもと、会員増強を目指

しました。そのためのオープン例会を２

回開催することが出来、たくさんの方々

の参加があり、大いに盛り上がりまし

た。また若い方々の推薦により３名の入会があり、会員数 41 名

となり、あとひと頑張りすれば何とか運営が少し楽になると思

います。がんばろう！ 

 

広報・ロータリーの友誌委員会 

山本博之 委員長 
ロータリーの友誌委員長として、友誌

の重要且つ興味のありそうな記事、特に

は大畑会長方針の奉仕と夢の実現に沿っ

たテーマの個所を抜粋し発表できたこと

をうれしく思っております。 

又 友誌の電子版の活用促進、電子版のパスワード更新につ

いて登壇, お話しできたことも良かった点だと思います。然し

ながら他クラブへの広報活動が出来なかった点を反省し、次年

度の友誌委員長、南会員にその旨引継ぎをさせて頂きました。

友誌副委員長の高尾会員、藤原会員には、心よりお礼を申し上

げるとともに、一年間、友誌委員会へのご理解、ご協力を各会

員から頂き、あらためて深く感謝申し上げます。 

 

クラブ会報編集委員会 

竹村有右 委員長 
副委員長の児玉さんをはじめ会員の皆

様にご協力をいただき、1 年間の活動を

終えることができました。誠にありがと

うございました。副委員長の児玉さんに

は、委員会活動を通じて、たくさんの助言をいただき、多くの

事を学ばせていただきました。そして退会される最後の年にご

一緒できたことを大変光栄に思います。いただきました学びや

経験を今後のロータリー活動に役立てていきたいと思います。

誠にありがとうございました。会員の皆様には、今後とも変わ

らぬご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。 

ロータリー情報委員会 

児玉哲也 委員長 
今年度のロータリー情報委員会委員長の児玉です。会長方針

「ロータリーの夢に向かって行動しように沿って本年度は、会

員にロータリーの理念、活動、組織等のロータリーとしての基

本知識を提供する事を目標にしていましたが、何もする事がで

きませんでした。副委員長の福山さんと委員の門田さんのお二

人に助けていただき有難うございます。皆様方のご協力に心か

ら感謝を申し上げます。 

 

出席・プログラム委員会 

戸田拓夫 委員長 
今年度のプログラムは愉しんで頂けた

でしょうか。愉しんで例会出席をして頂

けるように取り組んでみました。みなさ

んへのお願いですが、金曜日のお昼の時

間は奉仕の時間と考え、クラブ例会出席を第一優先して下さ

い。 

 

親睦活動委員会 

橋沢宏弥 委員長 
一年間大変お疲れでした。会員の皆様

のお陰で就任時に掲げた今まで最高の親

睦を目標に大西副委員長初め全員で取り

組めたと思います。私自身、親睦活動委

員長を通じて城南ロータリーの皆様と親

睦を深められた事が一番の財産になりました。次年度は大西委

員長へバトンは渡します。さらに会員の皆様が笑顔になれる親

睦をどうぞ宜しくお願いします。 

 

職業奉仕プロジェクトチーム 

加島文斉 委員長 
実施内容としましては第二例会で唱和

している「四つのテスト」ですが、コロ

ナウィルスの影響で後半より実施出来ま

した。ロータリーカレンダーの配布は、

例年通り行えました。職場訪問例会だけは、実施出来ませんで

した。次年度こそは、実施出来るよう願っております。 

 

社会奉仕プロジェクトチーム 

高藤孝一 委員長 
大畑年度で、社会奉仕の委員長を務め

させてもらい、社会奉仕活動について学

ぶ機会をいただいた良い一年となりまし

た。この２年間、コロナ過で出来なかっ

た事業の実施が出来ました。今期、海洋

ゴミについて学ぶ機会をいただき、たくさんの方と関わること
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が出来たのも、城南ロータリークラブの会員の方のご協力のお

かげです。この経験を今後に生かすためにも、次年度以降も積

極的に奉仕活動に参加してまいります。この 1 年間ありがとう

ございました。 

 

青少年奉仕プロジェクトチーム 

青野大輔 委員長 
青少年奉仕プロジェクトとして計画をした行事を遂行するこ

とができず、未だ続くコロナ禍の残滓と自身の詰めの甘さを痛

感する１年となってしまいました。この経験と反省を次への糧

としたいと思います。１年間ありがとうございました。 

 

国際奉仕プロジェクトチーム 

吉村元亨 委員長 
今年度は、ウクライナ支援ということ

で、ウクライナから広島へこられた避難

民の方の交流支援を企画実行しました。

12 月のウクライナ人交流会、６月の広

島北ロータリークラブとの共催のウクライナ チャリティコン

サートを会員皆様の協力で開催することができました。ありが

とうございました。 

 

ロータリー財団委員会 

竹岡龍太郎 委員長 
会員の皆様のご理解ご協力をいただ

き、年次寄付その他の寄付に関するクラ

ブの目標は概ね達成でき、最低限の役割

は果たすことができました。しかし、事

業計画に掲げた地区補助金の申請を行う

には至らず、このための企画、検討ができなかった点が悔やま

れます。次年度では、早期にインフォーマルミーティングを開

催するなど早めに着手をしていただき、ロータリー財団への理

解が深まるような事業を計画していただけるとよいかと思いま

す。この一年間の皆様のご支援に感謝いたします。一年間、あ

りがとうございました。 

 

米山奨学委員会 

二上真也 委員長 
本年度、米山奨学委員会をさせて頂いた二上です。会員のみ

なさまに米山奨学事業についてより一層理解を深めてもらいた

いと思い、少ない時間ではありますが説明などでき理解して頂

いたと思います。また、今年はカウンセラーもさせて頂き、米

山奨学生のゴ・ゴック・カインさんを 1 年間支援していき、会

員皆様に協力して頂き感謝の一年間だと思います。カインさん

はもう一年ありますので引き続きよろしくお願いいたします。 

一年間ありがとうございました。 

 

第 1282回例会 2023年 06月 16日 

会長時間 ： 大畑 哲也 会長 
皆さんこんにちは。お客様もようこ

そ越しいただきありがとうございます。

ごゆっくりお過ごし下さい。 

大阪西南 RC吹田康雄会員がお越しに

なっています。バナー交換したいと思い

ますので宜しくお願いいたします。 

そして、クラブ定款細則の改正が必要となりましたので、案

の作成を田上次年度会長にお願いをしました。５月 15 日（月）

第 1 回戦略計画委員会会議が開催され、6月 2 日（金）に開催

されました今年度第 12 回理事会において、協議の結果、本日の

例会時において会員に説明し、承認を得るよう準備を進めてい

くことが承認されましたので、本日会員の皆様にお諮りいたし

ます。 

（無事 承認されました。） 

以上で会長時間を終わります。 

 

記念日（配偶者誕生日） 
二上 真也 会員 （二上 真弓様）  16日 

青野 大輔 会員 （青野 千恵様）  19日 

蛭子 宗夫 会員 （蛭子みどり様）  25日 

古江 暢敏 会員 （古江 圭子様）  29日 

 

幹事会務報告 
1．ボックス配布物 

・クラブ定款細則改正案 

・7月プログラム 

・7月第3例会の案内 

・休会のご案内 

・2023-2024年度緊急連絡網 

・次年度からのお願い、SAA・出宝のお願い 

・就任挨拶原稿依頼（次年度理事役員・委員長のみ） 

・7月例会のご案内 

＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙 

を受付に提出願います。   

・ウクライナ難民支援交流イベントについて（参加者のみ） 

2.お知らせ 

・愛のコイン箱について 

  本年度分 48,941円になりました。米山奨学委員会の事業 

  計画に基づいて米山奨学会に寄付します。一年間ご協力あ 

りがとうございました。 

・日台ロータリー親善会議について 

  とき：10月20日（金）14:30～ ところ：台北市 

  参加希望の方は幹事または事務局までお願いいたします。 

・次週23日は休会となっております。次回の例会30日は18:30 

 ～シェラトングランドホテル広島3F美波にて最終夜間例会
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となっております。お昼の例会はございませんのでお間違

いのないようお願い致します。出欠に変更のある方は事務

局までご連絡下さい。 

3.回覧物 

・2023-2024年度地区大会 仮登録のご案内 

  ホストクラブ：広島南RC 

大会第1日目 11月10日（金）記念ゴルフ大会･･･広島カン 

ツリークラブ西条コース 

大会第3日目 11月12日（日）本会議･･･広島県立総合体育 

館、懇親会･･･リーガロイヤルホテル広島 

本登録のご案内は7月末の予定です。 

・先週に引き続き、次年度会員名簿名簿・手帳版…校正にご 

 協力下さい。 

 

委員会報告、他 

(1) 出席報告：プログラム･出席委員会 戸田委員長 

 

ニコニコ箱 
大阪西南 RC 吹田様（H） 

・5年越しとなりました。ようやく例会に来れました。よろし

くお願いします 

大畑会員（TM） 

・本日は理事役員退任挨拶宜しくお願いいたします。今年一年

皆様には大変お世話になり感謝申しあげます。ありがとうご

ざいました。 

河中会員（H） 

・本日、退任のあいさつをさせていただきます。1年間ありが

とうございました。 

門田会員（H） 

・大阪西南 RC 吹田さまようこそお越し下さいました。ごゆっく

りお過ごし下さい。理事役員の皆さま、本日退任あいさつよ

ろしくお願いいたします。 

木本会員（W） 

・本日、退任あいさつをさせていただきます。どうぞ宜しくお

願い致します。 

・本日、次年度から配布物を多数お配りさせて頂きました。い

よいよ始まりますが、7月からもよろしくお願い致します。 

正木会員（T） 

・先日の奉仕活動、大畑会長、高藤さんはじめ担当の皆様のお

陰で楽しく気持よい奉仕活動が出来感謝しております。 

戸田会員（T） 

・理事役員の皆様一年間ご苦労様でした。 

・6/11は元宇品の清掃活動ご苦労様でした。 

田上会員（W） 

・先日の元宇品海浜美化プロジェクトお疲れ様でした。 

・本日、会長エレクトの退任挨拶を致します。よろしくお願い

致します。 

蛭子会員（W） 

・大阪西南 RC 吹田様、本日は例会出席ありがとうございます。

アラモアナではお世話になりました。大阪西南 RC は来年 55

周年を迎えられるとのこと、おめでとうございます。尚、そ

の年度の会長就任おめでとうございます。 

平井会員（W） 

・大畑会長、門田幹事一年間お疲れ様でした。 

・出産のお祝いありがとうございました。家族でごちそうを食

べに行きます。 

古江会員（T） 

・いつもお世話になっております。古江です。大畑会長、門田

幹事はじめ理事役員の皆様大変お疲れ様でした。 

藤井会員（W） 

・先週の 3RC 合同親睦ゴルフ大会おつかれ様でした。蛭子さん

シニア優勝おめでとうございます。 

松苗会員（W） 

・先日の 3RC 合同コンペおつかれ様でした。 

花島会員 

・本日、役員挨拶をさせていただきます。宜しくお願い致しま

す。元宇品の清掃活動、雨が降らなくて良かったです。お疲

れ様でした。 

高藤会員（W） 

・6/10の元宇品海洋ゴミ美化プロジェクトに参加されたみなさ

まありがとうございました。テレビ放送の大畑会長かっこよ

かったです。 

大西会員（W） 

・大西です。今日は理事役員退任あいさつということで、楽し

みにしてきましたが、1時半からグランヴィアで、広島県ト

ラック協会の通常総会があり、途中で退席しますので、出宝

します。 

福山会員（W） 

・皆様、多数のご出宝誠にありがとうございました。 

・大畑会長、門田幹事はじめ理事役員の皆様 1 年間ありがとう

ございました。 

計 64,000 円 

 

プログラム 理事・役員退任挨拶 

古江暢敏 直前会長 
今年度は新型コロナ対策も軽減されゲ

スト卓話も増え例会も活性化してきたと

感じました。 

引き続き、お客様との会話を重視し、

例会に参加されたすべての方々に有意義

に過ごして頂ける雰囲気創りに徹して頂けると幸いです。１年

間、お世話になりました。 
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田上剛 会長エレクト 
本年１年間、会長エレクトとして、大

畑会長の下で次年度に向けて勉強させて

いただきました。また、会長エレクトセ

ミナーや地区・研修協議会に出席し、ク

ラブアッセンブリーなどを通じて、次年

度に向けての組織体制・方針を確定するとともに、心構えや覚

悟を固めてきました。これは、大畑会長や門田幹事をはじめと

する理事役員や会員の皆様のご支援やご協力のおかげに他なり

ません。ありがとうございました。 

この間、コロナ禍の中で、ローター活動を制限的に進めざる

を得ませんでしたが、次年度はそうした制限のない状態で、改

めて一歩一歩広島城南ロータリークラブとしての様々な活動を

進め、併せて親睦を深めていきたいと考えています。次年度も

どうかよろしくお願い致します。 

 

河中清 副会長・会員組織委員会理事 
こんにちは、河中です。今年度は副

会長と会員組織委員会の理事を務めさせ

ていただきました。副会長という大役を

任されてどうしようかなという思いはあ

りましたが、会長幹事のスムーズな例会

進行もあり、会長の補助をすることもな

く、楽しく例会に出席させていただきました。理事会も門田幹

事と木本副幹事が下準備をしっかりとなされていたので、私の

出番はなかったと思います。この一年間を振り返って思うこと

はコロナ禍の中、みんなで楽しみながら、城南ロータリークラ

ブを盛り上げていった事に尽きると思います。また、プログラ

ム出席委員会の会員の皆さまの努力もあり、非常に多くの来賓

卓話が開催され、面白い話がいっぱい聞けた事はとても良かっ

たです。通常例会、夜間例会、共にとても充実していたと思い

ます。一年間、お世話になりました。ありがとうございました。 

 

藤井巌 クラブ広報委員会理事 
一年間、クラブ広報委員会の理事をさ

せて頂きました。広報・ロータリーの友

詩委員会の山本委員長、クラブ会報編集

委員会の竹村委員長に支えて頂き何とか

努めさせて頂きました。 一年間ありが

とうございました。 

 

田中地宏保 クラブ管理運営

委員会理事 
今年度クラブ管理運営委員会理事を勤

めさせていただきました田中地です。今

年度は徐々にコロナ感染症の制約も緩和

され従来通りの城南 RC らしい活動が活

発に行われたのではないでしょうか。プログラム出席委員会に

おきましても多様なゲスト卓話等を企画実践頂いております。

親睦委員会におきましても三年ぶりとなるご家族を招いてとな

るクリスマス夜間例会の開催をはじめ親睦委員の方々の近来稀

に見るほどの一致団結を垣間見ることができました。次年度も

新しい委員長の元、ますます楽しくて意義のある活動を実践さ

れることを祈念しまして退任の挨拶とさせていただきます。 

 

水口弘士 奉仕プロジェクト委員会理事 
今年度、奉仕プロジェクトの理事を拝命いたしました水口で

す。今期は、特に各プロジェクトチームの委員長さんのリーダ

ーシップのもと、多くのプロジェクトの企画立案がなされたこ

とが特筆されるべき事項であると思います。活動内容について

も非常に良質なものが多く、広島城南ロータリークラブの奉仕

活動として、不足は無かったように思います。残念ながら、い

くつかの活動については、天候等の理由により中止を余儀なく

されましたが、全体としては活発な奉仕活動になったのではな

いかと考えます。一方で、理事としての反省点としては、スケ

ジュールその他においてもう少し調整の余地があったようにも

感じています。奉仕活動とは言え貴重なお休みの日を利用して

会員さんに参加いただく以上、立て続けに複数の活動が並立し

て負担感が増すような事態は避けねばなりません。プロジェク

トの計画性に改善の余地があることをもって、次年度への申し

送りとしたいと思います。 

最後に、私事ながら、5月末に疾病を発症し、しばらくの間

例会等へ出席できないこととなりました。期末の大切な時期に

お役に立てないことをお詫び申し上げつつ、理事退任の挨拶と

させていただきます。一年間、ありがとうございました。 

 

山内將 財団関連委員会理事 
みなさま、こんにちは！ 財団の理事の山内です。コロナ禍

も明けてやっと活動が 3 年ぶりに出来るようになって、ロータ

リー財団委員長の竹岡さんと米山委員長の二上さんと協力して

活動してまいりました。心残りとしてはロータリー財団の地区

補助金の申請が出来なかった事に関して、もっと早い行動が出

来たはずなのにと思う次第です。次年度にうまく繋がるように

バトンを渡していけたらと思います。米山では残り１年米山奨

学生のゴコック カインさんがいらっしゃいますのでこれも次年

度に引き継がせて頂きます。1年間皆様の協力のもと活動でき

ました事、誠にありがとうございました。 

 

松苗弥生 会計長 
今年度は昨年からのコロナも終息に向

かい、計画通りに活動を行えたと思いま

す。次年度は更に活動を活発にして有意

義な事業の実施が出来る事を期待してい

ます。門田幹事には負担を沢山お掛けし
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ましたが 1 年間無事に進めていく事ができました事感謝致しま

す。1 年間ありがとうございました 

 

花島司 SAA 長 
本年度 SAA 長をさせていただきました

花島です。私の性格からして地味に大変

な事をコツコツとやっていくのは苦手な

方ですが、松本さん、二上さん、福山さ

んには例会で助けていただき、何とかや

り切ることができました。良い経験と勉

強をさせていただきました。1年間ありがとうございました。 

 

木本博之 副幹事 
大畑年度、副幹事を務めさせていただ

きました。あっという間の１年が経過し

ようとしています。今年度を振り返ると

ただひたすらに門田幹事を見つめ続けた

1 年ではございましたが、大きな学び得

ることができたと確信しております。こ

の学びを次年度・田上年度に活かせるように尽力してまいりま

すので、引き続き、皆様のご支援とご協力を賜りますようよろ

しくお願い申し上げます。会員の皆様、1 年間、ありがとうご

ざいました。 

 

門田充慶 幹事  
副幹事から通算すると 2 年間会務運営

を通じ、幹事業務を行わせていただきま

した。幹事は大変だからと皆さまから励

ましや労いの言葉を多数頂戴しました

が、ロータリーが「どこか他人事」から

「自分事」に変わる、とても有意義な経

験をすることができました。これも偏に大畑会長を始め理事役

員・正副委員長の皆さま、各委員の皆さま、事務局の新畑さん

のご指導の賜物だと感じております。1 年間ご協力ありがとう

ございました。 

 

大畑哲也 会長  
皆様こんにちは。遂に退任の挨拶をす

る所まで来ました。残すは最終夜間例会

だけです。 

先ず今日退任の挨拶をして下さる理事

の方々、委員長の皆様そして会員の皆様

本当に 1年間お世話になり、ありがとう

ございました。大畑年度に入った頃はまだコロナ禍であり制限

された中での例会や活動をしなければなりませんでした。そん

な中でも会長方針の『ロータリーの夢に向かって行動しよう』

にしっかりと向き合って頂きました。外部からも多くの素晴ら

しい卓話者に来て頂きとても充実した例会になったと思いま

す。素晴らしい会員に恵まれ、支えられた一年だと思います。

そして門田幹事、次年度から合わせますと約 2 年間お世話にな

りました。社業でも大役をされると聞きましたが快く引き受け

て頂き最後まで手を抜くことなく、理事役員と調整をして頂き

ました。お蔭さまで何とか無事に終わることが出来るのも全て

門田幹事のお蔭です。感謝の言葉もありません。 

改めて皆様一年間ご協力頂き本当にありがとうございました。 

 

第 1283回例会 2023年 06月 30日 

～ 最終夜間例会 ～ 

会長時間 ： 大畑 哲也 会長 
皆様今晩は。ついに最後の会長時間

になりました。 

先ずは今年度を持ちまして退会される

児玉会員に退会記念品を贈呈したいと思

います。平成 23 年に入会され約 12 年間

広島城南ロータリークラブに在籍されま

した。数々の楽しい思い出があり、とても寂しくなりますがロ

ータリー退会後も良き友人として末永くお付き合いさせて頂き

たいと思います。今まで本当にありがとう、ご苦労様でした。 

 

改めて皆様、一年間本当にありがとうございました。会長に

なり始めて会長の苦労が分かりました。歴代の会長に改めて感

謝申し上げたいと思います。また会長時間に悩まされた日々で

したが、今日をもって解放されます。この悩みが田上次年度会

長に無事引き継がれた事に感謝申し上げます。 

そして一番感謝をしなければならないのは門田幹事です。一

年間本当にありがとうございました。 

 

不器用な人間なので、仕事の事、そしてロータリーで会長職

をする事が精一杯で実務に関しては門田幹事に任せっぱなし

で、それを全て卒なくこなして頂きました。門田君に幹事をお
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願いした時、たしか会社の大きな役をするのでと一瞬躊躇した

ように見えましたが、快く引き受けて頂いたのを今でも覚えて

います。お蔭でとても素晴らしい大畑年度で幕を引く事が出来

ます。改めて感謝しお礼を申し上げます。ありがとうございま

した。 

そして皆さん本当に一年間ありがとうございました。以上で

会長時間を終わります。 

 

入会月 
田上  剛 会員 平成20年06月13日 

山内  将 会員 平成26年06月06日 

 

創業月 
大西 正朗 会員 昭和02年06月01日 大西運輸（株） 

有田 一郎 会員 昭和50年06月04日 有田歯科医院 

二上 真也 会員 平成元年06月01日 （株）ミカタ建設 

橋沢 宏弥 会員 平成26年06月10日 （株）KIZUKU 

 

プログラム   ～ 最終夜間例会  懇親会～ 
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３RC 親睦ゴルフ大会 
6 月 10 日に広島カンツリー俱楽部西条コースで第 175 回バー

ディー会、東南／中央／城南の 3 ロータリークラブ合同親睦ゴ

ルフ大会が開催されました。 

僅差で 2 位となってしまいましたが、参加者全員がゴルフを

楽しみました。尚、個人戦では蛭子会員がベストグロス賞・シ

ニア優勝を飾られました。 

 

 

 

ウクライナ避難民交流支援チャリティーコン

サート 
6 月 18 日に広島市留学生会館ホールにて広島北／広島城南の

2 ロータリークラブ合同で、ウクライナ避難民交流支援チャリ

ティーコンサートを企画、開催いたしました。 

戦禍を逃れ、広島で平和を願うウクライナの方達とロータリ

アンがイベントを通じて交流することができました。 

今、私たちにできることは少なくとも何かを考え実行する良

い機会となりました。 

 

 


